



Autoridades y organizadores comentaron que todo salió como se planeó y que, el pasado domingo, se desarrolló el espectáculo deportivo en condiciones de normalidad.



RICARDO OBANDO.

La comuna de San Fernando ha demostrado con creces su capacidad para albergar eventos deportivos de gran envergadura. El pasado domingo, el encuentro entre O'Higgins y Colo-Colo, un partido de alta convocatoria que se desarrollaba en la ciudad tras 33 años, se llevó a cabo en condiciones de absoluta normalidad y sin incidentes, dejando un balance de seguridad muy positivo según autoridades y organizadores. El meticuloso operativo de seguridad,

planificado con semanas de antelación, fue clave para este éxito. Ricardo Boudon, gerente general de O'Higgins, evaluó la operación logística y de seguridad con un "10 de 10". Explicó que "por lo menos un mes antes estuvimos en reuniones con Carabineros, con la delegación presidencial, con el seremi de seguridad pública, con las juntas de vecinos". Este "trabajo con toda la comunidad y con todos los agentes tanto públicos como nosotros como un privado" permitió un "desempeño muy coordinado y colaborativo para lograr



los buenos resultados en cuanto a la seguridad". Las autoridades destacaron la coordinación interinstitucional liderada por Pablo Yarrá, encargado de la Unidad de Fútbol Profesional y Eventos Masivos. Este fue un esfuerzo que incluyó a la Municipalidad de San Fernando, Carabineros de Chile y el Club de Deportes O'Higgins. La delegada presidencial de Colchagua, Marta Pizarro, afirmó previamente que "llevamos alrededor de un mes preparando este evento deportivo junto a la Municipalidad de San Fernando, a Carabineros de Chile, al Club de Deportes O'Higgins, precisamente para asegurarnos de que este evento deportivo sea un evento seguro". Tras el evento, Pizarro añadió que "no contamos con ningún hecho delictivo y este evento deportivo se desarrolló con total normalidad y fue un evento familiar".

DESPLIEGUE DE SEGURIDAD SIN PRECEDENTES

En lo que respecta a cómo se desarrolló el operativo, en primer término, se reforzó con personal policial -150



carabineros- que resguardó el perímetro exterior del estadio Jorge Silva Valenzuela. Sumado a eso, los guardias privados en el interior del recinto deportivo. El coronel Luis Alberto Morales Tapia subrayó que "no hubo alteraciones al orden público. Por lo tanto, es un trabajo que se realizó de manera normal, adecuada y dándole tranquilidad a todos los ciudadanos de la comuna de San Fernando". La delegación presidencial informó de "una infracción al tránsito, 56 controles de identidad, 35



El estadio Jorge Silva Valenzuela cumplió. Así lo señalan las autoridades luego del partido que se jugó entre O'Higgins y Colo-Colo.

controles vehiculares y seis servicios de vigilancia especial". El seremi de Seguridad Pública Rodolfo Núñez también reiteró el éxito: "Muy positivo balance. Fue una jornada que se desarrolló en los márgenes normales, no hubo ninguna situación que alterara el espectáculo deportivo. Por tanto, estamos muy conformes". Este logro sienta un precedente importante para la comuna. El alcalde Pablo Silva Pérez expresó su satisfacción y la capacidad del recinto: "el hecho de que venga el mejor equipo de Chile a San Fernando, yo creo que todos los sanfernandinos estamos muy contentos porque además quedó demostrado que nuestro estadio tiene la capacidad para recibir eventos de esta naturaleza". Con la inversión municipal en mejoras, como el cambio de galerías

a perfil metálico y la iluminación, San Fernando aspira a tener "un estadio ya de categoría A". En conclusión, la fiesta deportiva prometida se concretó, y San Fernando demostró ser un escenario viable y seguro para partidos de alta convocatoria, dejando a las autoridades y organizadores completamente satisfechos con el operativo. 🇨🇱

El estadio Jorge Silva Valenzuela está a menos de 150 kilómetros del aeropuerto internacional de Santiago, dato no menor que, en caso de que en el futuro sea remodelado -estilo Bicentenario- podría albergar partidos internacionales.